

15.04.11

Beschluss
des Bundesrates

**Vorschlag der Bundesministerin der Justiz für die Ernennung von
Bundesanwälten beim Bundesgerichtshof**

Der Bundesrat hat in seiner 882. Sitzung am 15. April 2011 beschlossen,
dem Vorschlag zur Ernennung der
Oberstaatsanwältin beim Bundesgerichtshof

Frauke-Katrin S c h e u t e n

zur Bundesanwältin

und der

Oberstaatsanwälte beim Bundesgerichtshof

Dr. Georg B a u e r und

Dr. Ralf W e h o w s k y

zu Bundesanwälten beim Bundesgerichtshof gemäß § 149 GVG zuzustimmen.